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クス掛けを行っていただきました(*^^*)昨年度，半日の日程で校舎の１～３階を行
ったところ，乾ききらない部分が発生したため，今年度は１階・２階を今回行い，
残りの３階部分は８月に改めて行います！！

　６月２日のテスト１日目の午後から業者様に校舎１階・２階の廊下・階段のワッ

校舎ワックス清掃を行いました！！

６月分諸校費引落しについて

作業の第一段階は床面の洗浄で

す！

洗浄剤の塗布を行い，ポリッシャー

洗浄を行います！少しでも汚れが残

ると汚れの上からワックスを塗布す

ることになるので，とても重要な作業

となります！！

作業の第ニ段階はワックスの塗布で

す！

素人が行うと，内側と外側の層の厚さ

がバラバラになってしまうことがよくあり

ます( ;∀;)

中央はよく人が歩くため，ワックスが剥

がれやすく，逆に外側はワックスが残っ

ていることが多いようです。 作業の第三段階は乾燥です！

昨年度乾ききらなかったため，今年

度は２回に分けて行います。

扇風機を使用し乾燥させています！

完成です！！

写真ではわかりにくいですが，歩いてみ

るとワックスを塗布する前と全然違いま

す！！

綺麗になってとても嬉しいです(*^-^*)


